



Online-Ausgabe 8052 Zürich UUpM (Quelle:netmetrix): 1

1074128 / 375.19 / Farben: 3

24.09.2008

24. September 2008, 13:29

Biennale Bern steigert Besucherzahl

Veranstalter zeigen sich zufrieden

Die Organisatoren der Biennale Bern sind zufrieden mit der Ausgabe 2008. Die gut 40 Veranstaltungen besuchten rund 5000 Personen - 30 Prozent mehr als bei der letzten Austragung. Zufrieden sind die Veranstalter auch mit dem Gebotenen.

Die Qualität der Aufführungen sei aus der Sicht des Veranstalters durchwegs sehr gut gewesen, teilte die Biennale Bern mit. Es sei - wie dies im Vorfeld angestrebt wurde - gelungen, das Publikum verschiedener künstlerischer Sparten an der Biennale zu durchmischen.

Motto «Fremdgehen»

«Fremdgehen» lautete das Motto der Berner Biennale 2008, für die zwölf Berner Kulturinstitutionen kooperierten. Auf dem Programm stand etwa ein Konzert einer mongolischen Rockgruppe, ein Jenseitsreigen mit schweizerischen und christlichen Totenritualen und ein szenisches Musikpanorama, das sich mit dem Heidi-Stoff und dem Heimatbegriff auseinandersetzte.

(sda/sidd)



Auch der Heidi-Stoff war Thema an der Biennale Bern. (pd)